



Verein Lenzerheide Motor Classics  
Plam dil Bläsi 18  
CH-7078 Lenzerheide

Geschätzte Vereinsmitglieder,  
geschätzter Vereinsvorstand

## Einleitung

Schon wieder ist ein weiteres Vereinsjahr Geschichte. Ich durfte mein erstes Jahr als Präsident des LMC unter kräftiger Mitwirkung des Vorstandes erfolgreich abschliessen und möchte euch eine Zusammenfassung der Geschehnisse im Jahr 2025 aufzeigen.

### Generalversammlung 25. Januar 2025

Viel kann bzw. möchte ich dazu nicht sagen, da ich ja erst an der GV zum neuen Präsidenten gewählt wurde. Da es aber ein Protokoll sowie eine ausführliche, bebilderte Präsentation dazu gibt, ist das auch gar nicht nötig.

### Skitag 8. März

Auf anfangs März hat Hans Orsatti zusammen mit Rénald Egloff wiederum einen großartigen Skitag organisiert. Bei frühlingshaften Temperaturen und reger Teilnahme wurde die Sonne genossen und Ski gefahren, was die Bretter hergaben. Alle waren von diesem schon traditionelle Event begeistert und den Organisatoren gebührt ein grosses Dankeschön

Da der Präsident leider keine Skikanone ist, war ich aber beim Apero im Berghotel Sartons und beim Mittagessen als «Zaungast» dabei. Herzlichen Dank auch an das Berghotel Sartons, welches den Apéro offeriert hat und an unseren Eventpartner Privà Alpine Lodge, für seine Gastfreundschaft und das feine Essen.

### Feier zum Verleih des Swiss Classic Award in der Sparte «Historic Racing»

Am 21. März gab es eine Einladung zu einem Apero für geladen Gäste / Sponsoren und Behörden der Gemeinde Vaz / Obervaz, um den Swiss Classic Award 2024 nochmals gebührend zu feiern und sich bei den verantwortlichen Personen für Ihren Einsatz zum Gewinn des Awards zu bedanken. Hans und Rénald haben einen spannenden Einblick in die Vergangenheit der Motorsportgeschichte rund um die Lenzerheide der 50-iger Jahre in Worten und Bildern präsentiert und Simon Bundi hielt einen Vortrag über die Geschichte des Automobils im Kanton Graubünden. Dass der Gemeinde Präsident Maurin Malär in seiner Ansprache die Wichtigkeit des Anlasses für die Region betonte, hat uns alle sehr gefreut und er versprach auch weitere Unterstützung für die nächsten Jahre.

### Lenzerheide Motor Classics vom 13.-15. Juni

Als nächstes «Highlight» standen die Lenzerheide Motor Classics vom auf dem Programm.

Das neu formierte OK hat sehr viel Zeit und Herzblut investiert, um mit kreativen Ideen den Anlass auf ein nächstes Level in Sachen Marketing, Kommunikation, Merchandising und Sponsoring zu bringen. Auch die Anpassung der Infrastruktur, welche mit einem Festzelt ergänzt wurde, sowie der Bau einer zusätzlichen Passage beim Julierparkplatz, haben die LMC deutlich aufgewertet.

Die Veranstaltung konnte, dank grossem Einsatz aller Beteiligten, höchst erfolgreich durchgeführt werden. Gerade die vielen freiwilligen Helfer aus der Region und aus den Reihen der Vereinsmitglieder trugen ein Wesentliches zu diesem Erfolg bei. Ebenfalls dazu beigetragen haben die professionelle Rennleitung durch ACS Mitter und der wie jedes Jahr perfekt organisierte Betrieb im Fahrer-Revier.

Der Anlass, welcher auch finanziell ein grosser Erfolg war, ist in den letzten Jahren zu einem Event gereift, dessen guter Ruf über die Landesgrenzen hinausgetragen wird und immer mehr Enthusiasten auf



Verein Lenzerheide Motor Classics  
Plam dil Bläsi 18  
CH-7078 Lenzerheide

die Lenzerheide zieht – eine Tatsache, die auch dem Tourismusverein, den Gastrobetrieben und der Gemeinde nicht verborgen geblieben ist.

Dafür möchte ich im Namen des ganzen Vorstandes und der Vereinsmitglieder dem ganzen OK-Team und seinen Helfenden meine höchste Anerkennung und Dank aussprechen. Bitte macht weiter so!

### Aufarbeitung Diverse Aufgaben

Während der Sommerzeit war es eher ruhig für mich. Gewisse kleinere und grössere Aufgaben hat Rénald Egloff für mich übernommen. Dazu gehörten u.a. folgende Aufgaben:

- Klärung / Vorbereitung Übernahme FIBU des Vereins durch die Firma Curvér Treuhand AG in Zusammenarbeit mit Jürg Dierauer
- Diverse Berechtigungen und Bankvollmachten für den Vereinsvorstand Präsident / Kassier
- Aufarbeitung der Mitgliederliste in Zusammenarbeit mit Franca Parpan
- Verdankung des abgetretenen Präsidenten Markus Gruber

### Herbstausflug 11. - 13. Oktober

Unser Vereinsmitglied Hans Peter »Hampi« Lütscher hat im Verlauf des Sommers eine Rundfahrt durch das Südtirol mit Übernachtung in der Stadt Meran sowie eine anspruchsvolle Passfahrt über das 2'600 Meter hoch gelegene Timmels Joch mit Besuch des Motorradmuseums und einer weiteren Übernachtung in St Anton organisiert. Der Abschluss fand in Bregenz mit einem feinen Mittagessen direkt am Bodensee statt.

Insgesamt haben rund 40 Teilnehmer die Rundfahrt bei schönstem Herbstwetter unter die Räder genommen. Abgesehen von wenigen kleinen Problemen meisterten sowohl die Oldtimer auf 4 Rädern wie auch diejenigen auf zwei Beinen die anspruchsvolle Passfahrt und die anstrengenden Apéros problemlos. Von allen Beteiligten wurde die super Organisation und Umsetzung von Hampi zusammen mit Rénald gelobt. Vielen Dank für den schönen Ausflug. Der Verein unterstützt und fördert solche Ausflüge auch mit einem Zuschuss aus der Vereinskasse um Mitglieder, welche sich aktiv am Vereinsleben beteiligen, zu motivieren. Ich bin gespannt, was die nächstjährigen Organisatoren auf die Beine resp. Die Räder stellen!

So, das war's zu meinem ersten Vereinsjahr als Präsident. Danke, liebe Vereinsmitglieder, lieber Vorstand und liebes OK-Team der LMC, dass ihr euer Vertrauen geschenkt habt und mir auch im neuen Jahr eure Unterstützung zusichert – ich werde mein Bestes für ein weiteres erfolgreiches Vereinsjahr geben!

Lenzerheide, November 2025

### Verein Lenzerheide Motor Classics

Daniel Caspar  
Präsident